

体験談

私の病気は潰瘍性大腸炎（指定難病97）

19歳 斎藤亜紀さん（仮名）

私は、小学校3、4年の頃から血便がありました。その頃は何が何だか分からずそのまま過ごしていました。高校に入り血便はまだ続き止まる気配がありませんでした。日が経つにつれてどんどん酷くなり怖くなつて母に相談しました。

「何でもっと早く言わないと」と怒られ、近くの病院に連れて行かれました。

大腸検査をすぐした方が良いとの事で一日学校を休まなければならぬ状況で、小、中学校と一回も休まず皆勤で来ていた私にとってはとても嫌でした。けれども、医者に万が一の場合、手遅れになつたら困ると言われたので学校を休み、検査を受けました。検査の結果、潰瘍性大腸炎と診断されました。一生この病気とうまく付き合っていくしかないと言われ、処方された薬が、アサコール（内服薬）とリンドロン（ステロイドの座薬）でした。

母は知人にすぐ相談し、その知人の知り合いに手術をせず薬も使わず食事療法とサプリメントで病気を治してしまったが2年前の2015年7月11日でした。

鶴見先生の診断で、「アサコールリン

デロンを飲み続けていたら短命になつてしまふからすぐ服用を止めなさい」と言われて止めました。そして、「動物性タンパク質、糖類、乳製品も止めなさい」と言われました。その日から半断食（ファスティング）を始めました。

Aのメニューでは朝食は梅干し、フ

ラックス油、水。昼食は梅干し、梅干し、フルーツ一種類。それを3日間、

母が「一緒に頑張ろう」と言ってくれたので心強かったです。

高校生の私にとってはとてもキツかったです。

皆は普通に食事をしているのに私だけお弁当はフルーツだけ。3日間が終わり、Aのメニューに入りました。6日間です。

朝は梅干し、野菜おろし（大根、セロリ、きゅうり、人参、じゃがいも）、フルーツ一種類、お弁当にはステイック野菜とフルーツを詰めて行きました。皆が私のお

糞は梅干し、野菜おろし（大根、セロリ、きゅうり、人参、じゃがいも）、フルーツ一種類、お弁当にはステイック野菜とフルーツを詰めて行きました。皆が私のお

たかが味噌汁、されど味噌汁……。母に謝りました。
1週間ぐらいして母は帰つて来てくれました。
高校生の私がどうして母の元へ戻るか、Aのメニューでやつて下さい」との事でした。鶴見先生に連絡を取りましたら、Aに戻つて5日間やつて下さい」との事でした。ツラい日々でしたが頑張りました。Bのメニューを9日間、Cのメニューを9日間具沢山の野菜味噌汁がとても美味しく感じました。

たかが味噌汁、されど味噌汁……。母に謝りました。
1週間ぐらいして母は帰つて来てくれました。

高校生の私がどうして母の元へ戻るか、Aのメニューでやつて下さい」との事でした。鶴見先生に連絡を取りましたら、Aに戻つて5日間やつて下さい」との事でした。ツラい日々でしたが頑張りました。Bのメニューを9日間、Cのメニューを9日間具沢山の野菜味噌汁がとても美味しく感じました。

朝は梅干し、野菜おろし（大根、セロリ、きゅうり、人参、じゃがいも）、フルーツ一種類、お弁当にはステイック野菜とフルーツを詰めて行きました。皆が私のお

糞は梅干し、野菜おろし（大根、セロリ、きゅうり、人参、じゃがいも）、フルーツ一種類、お弁当にはステイック野菜とフルーツを詰めて行きました。皆が私のお

らどう?」と言われました。「自分が試食できないスイーツを作つてお客様にどうやって味の説明をして販売するの?」と言いましたが、母に「それだったら自分も味見しながら作り、納得した商品なら自信を持ってお客様に提供出来るでしょう?」と言われて、私はローフードの資格を取ろうと思い、今勉強している最中です。

2017年8月にローフードマイスター検定2級に合格し、準1級の検定に向けて今、勉強しています。

食事療法、そしてファスティングでこんなにも体が変わること実感して

いたな病気になつて、今ツラい思いをしていました。2ヶ月が過ぎた時から大分良い便が続

くなりました。鶴見先生の奥様からロードの本を頂きました。

私の夢はパーティシエになる事でした。

しかし、甘い物・動物性脂肪・乳製品が原因でなつた病気でしたから諦めていました。しかし、諦めきれず母に相談していました。

たら、「ローフードパーティシエになつた」といふことです。

これからもずっと続けていくつもりで

鶴見先生には本当に感謝しています。



体験談

断食合宿を体験して



今年5月に左乳房の全摘手術を経て、術後初めての断食合宿となりました。

鶴見先生のファスティングメニューは、3年間実践してきたので参加にあたつての不安ではなく、この合宿ではどんな変化が起こるのか楽しみでもありました。

参加理由は、術後の体調があまりにも良く、だんだんと食事の量が増えてきて、今まで食べられなかつた、甘い物、小麦などに少しずつ少しずつ手が伸びてしまつて一度初心に戻ろうと、再発防止へのりセッティングをする目的でした。合宿中、動けなくなつた時のためと家から本を読むことが組まれていたため、最後まで読まずに終えることが出来ました。

初日より沖田先生、鶴見先生の講義、高橋先生の合氣道、合間に岩盤浴と温泉にどっぷり浸かり心も身体もリラック

スしながらのデトックス三昧の時間過ごし、食事は、1日2回。梅干しと大根とキユウリに酢をたらします。私は家でずっと擦つて食していた為ジュースでは

断食合宿から戻り、感じた変化はいくつかあります。一番驚いたのは、4ヶ月

で、頭だけはぼーっと眠く、そんな中、川の向こう側に見えた富士山が美しかったことが、とても印象に残っています。

後日談

鶴見先生のご紹介の斎藤先生(中央歯科)の所で歯を治療していました。

結果はなんと「今まで検査した方の中で一番良いですよ。」と言われました。